



長門の話題 Topics

ちびなが商店街をつくろう6 こども商店街が大盛況!

2月13日(日)、「ちびなが商店街をつくろう6」がルネッサながとアリーナで開催されました。これは、仮想の商店街で子どもたちが実際に商品製作・販売したり、店舗のオーナーとなって運営することで、楽しく職業体験してもらおうと、ちびなが商店街実行委員会が毎年開催してい

るものです。「ハローワーク」で好きな仕事を選び、1時間働くと会場でのみ使えるお金「150チビ」(150円相当)がもらえる仕組み。お昼時になると飲食店が繁盛し、焼き鳥屋やおでん屋からは「おいしいですよ!いかがですか?」と元気な掛け声が響いていました。



▲大盛況の会場ようす

▼接客もだんだんじょうずに



東京で「ながと観光・物産フェア」

長門の味を売り込もう!

2月6日と7日(月)、東京J R新宿駅西口広場イベントコーナーで、ながと観光・物産フェアが開催されました。これは、東京のデパートで「没後80年金子みずゞ展」が開催されるのにあわせて、みずゞさんのふるさと長門市を売り込もうと企画されたもので、長門観光活性化協議会(市観

光協会など6団体)の宣伝隊が上京、「長州」と書かれた法被を着て、海産物や農産物、お菓子などの長門市の食の魅力をPRしました。人通りの多い駅のコーナーでの反響は上々で、両日で2千人余りが来店、味見をするなどして長門市の特産品を買って求めています。



山口県水産物消費拡大運動推進協議会

「長門の魚」を給食の食材に

1月24日(月)、油谷小学校でメダイを使った給食が配られました。これは山口県水産物消費拡大運動推進協議会による魚食普及事業の一環として実施されたものです。メダイは「長門のさかな」としてブランド化を進めている魚種のひとつで、給食の食材に利用

し地産地消や食育の推進を図ろうというものです。この日のメニューは照り焼きで、児童たちは、「やわらかくておいしい」と笑顔で食べていました。このメダイを使った給食は、22日から25日にかけて、市内の全小・中学校で実施されました。



▲鯨汁の無料試食会のようす

▼鯨の竜田揚げをほおぼる園児たち



第44回日置駅伝大会

狩宿A・古市B・YRCが優勝!

2月6日(日)、第44回日置駅伝大会が神田小学校から日置中学校の間の7区間で行われました。天気に恵まれたこの日は、日置地区を中心に市内から29チーム203人が参加し、それぞれのチームが日頃の練習の成果を発揮しようと懸命にたすきをつなぎました。

結果は左記のとおりです。

- 1部 優勝…狩宿A 37分40秒
- 2部 優勝…古市A 38分24秒
- 3部 優勝…YRC 36分48秒
- 準優勝…連L・P・S合軍
- With C・P・G 37分04秒



長門大津くじら食文化を継承する会

2月3日は「鯨の日」!

2月3日(木)、「長門大津くじら食文化を継承する会」による鯨汁の無料試食会が、フジ長門店で行われました。この日は節分で、昔から大きな物を食べる習慣があるため、同会では2月3日を「鯨の日」と定めて鯨文化の普及促進に取り組んでいます。この日は、イワシクジラの赤身と白

身それぞれ7kg、約350食分が配られました。同会の藤井文則事務局長は「鯨肉の味に触れ、鯨の食文化に親しんでほしい」と話しました。また、同会は、2月4日(金)にも、市内3つの保育園(あおい幼稚園、みずゞ保育園、通保育園)に鯨の竜田揚げを提供しました。



住友大阪セメント株式会社山口事業所

サイロに巨大仙丸くん

仙崎の住友大阪セメント株式会社山口事業所の貯鉱サイロ2基に、仙崎イカのキャラクター「仙丸くん」と、仙崎名物のクジラの巨大壁画が描かれました。サイロは昨年12月に完成したもので、高さは28メートル。同社が、壁面に長門市の観光PRに活用す

ることを提案し実現したもので、壁画の大きさは縦約12メートル、横約9メートル。1月27日(木)に、綿引宏所長らが市長室を訪れ、南野市長に壁画の完成を報告しました。綿引所長は、「ぜひたくさんの方に見ていただきたいです」と話しました。

山口県トラック協会が交通安全旗を贈呈

高齢者にやさしい運転を

2月16日(水)、交通安全旗の寄贈に対する感謝状の贈呈が長門警察署で行われました。これは、社団法人山口県トラック協会会長北支部長門分会が、200枚の交通安全旗を長門交通安全協会に贈呈したものです。谷川会長が正分会長へ感謝状を手渡しました。



第3回伝統芸能まつり

神楽舞と浄瑠璃を堪能

2月6日(日)、第3回伝統芸能まつりがネルッサなどが行われました。これは、伝統芸能に身近に接する機会をつくり、その保存活動を支援しようとする毎年開かれているもので、国指定無形民俗文化財で山口県指定無形民俗文化財の滝坂神楽舞と山口県指定無形

民俗文化財の島田人形浄瑠璃が上演され、市内外から訪れた約240人の観客が伝統芸能を堪能しました。

滝坂神楽舞では、「四剣の舞」・「厨の舞」・「手力男の舞」が披露され、素朴ながらも勇壮な舞が終わると大きな拍手が送られていました。



地域振興に役立てます！

萩山口信用金庫が寄附金

2月14日(月)、市役所本庁で萩山口信用金庫から市への寄附金の贈呈式が行われました。これは、同金庫が、特典付きの定期預金「地域応援定期預金」の一部を営業地区の市町に寄附をしているもので、今回は、36万2,327円の寄附をいただきました。



2年連続！全国大会出場決定

俵山TC(俵山綱引クラブ)

ちょっと小耳に

3月6日(日)に東京で行われる全日本綱引選手権大会に、俵山の綱引きチーム「俵山TC」の出場が決定。2月16日(水)、長門市役所で激励会が開かれました。同チームは昨年11月に山口市で行われた山口県予選で優勝し、2年連続で出場権を獲得しました。

高木隆監督は、「目標は決勝トーナメント進出です。このチームの持ち味は持久力。試合開始直後の相手の速攻に



▲激励会のようす

耐えて、時間がかかる持久戦に持ち込めば有利ですね。さらに、最近は個々のけん引力を高めるトレーニングを積んできました。パワーも加わったこのチームで、まずは予選リーグ突破を目指します」と意気込みを語りました。

増野亨選手は、「トレーニングの成果を発揮して1試合でも多く勝ち、いつも応援してくれる地域の皆さんを盛り上げたいです」と話しました。
■出場選手(敬称略)
福本道晴・河地茂一・増野亨・梅田信司・増野敏之・三浦浩一・高木勇太・加藤広嗣・坂田美継

写真左から中原理事(山口県綱引連盟)、伊藤トレーナー、増野選手、高木監督、南野市長



おやしバンド祭り vol.7

やっぱりライブは最高！

1月30日(日)、「おやしバンド祭り vol.7」がルネッサながとで開催され、県内で活躍するアマチュアミュージシャンら5組が出演し熱のこもった演奏を披露しました。

この音楽ライブが始まったのは約10年前、北浦地区の文化を活性化しようと、ルネッ



泣き虫鬼をやつつけるぞ！

通保育園のかわいい鬼が町を進行

2月3日(木)、節分の行事として通保育園の園児16人が鬼に変装し、通の町を進行しました。園児たちは自分が作ったお気に入りのお面や衣装を身につけ「わがままおにを、やつつけるぞ！、泣き虫おにをやつつけるぞ！」などと叫びながら歩くと、声を聞

いて外に出てきた地域の子どもたちが拍手をしたり、「がんばって！」と声をかけたりしながら、突然現れたかわいい鬼たちを応援していました。通公民館では、集まった保護者らがビデオやカメラで記念撮影。園児たちは誇らしげにポーズを取っていました。